

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Puestos de jabones artesanos, joyas y textiles en el mercado de la Feria de la Piedra. | FOTOS: ENE



Los artistas ayer seguían dando forma a sus proyectos.

Mercado en torno a la piedra

Los puestos de época con productos artesanales y las exhibiciones de tiro con arco, cetrería y ecuestre centraron la atención de numeroso público

EÑE | VILLAMAYOR

La Feria de la Piedra ha llegado a su ecuador y lo ha hecho con gran presencia de visitantes en el Hábitat Minero, que ayer aprovecharon la jornada dominical para disfrutar del trabajo en vivo de los escultores y del mercado de época que los comerciantes de Villamayor de Armuña organizaron.

Durante todo el día puestos de artesanía, alimentación y plantas vendieron sus productos en la explanada junto a la antigua mina de las Cocinitas. Un mercado que además estuvo acompañado de varias exhibiciones que se repitieron durante todo el día.

Bolsos, quesos, plantas de todo tipo, joyas, jabones artesanos, los puestos estaban llenos de productos que perfectamente podrían haberse vendido en la



Un momento de la exhibición de cetrería.

época en la que la piedra arrancada de Las Cocinitas era llevada a Salamanca para la construcción de la Catedral. Y es que este año la Feria de la Piedra ha querido recuperar eso, la esencia de aquellos años, los trabajos

tal y como se hacían y la vida en el municipio en torno a su bien más preciado: la arenisca dorada.

Así, por un lado los arqueros demostraron su estilo en un espacio en el que los visitantes pu-

dieron disfrutar del tiro con arco. También hubo una exhibición ecuestre nada más arrancar el mercado por la mañana.

Pero sin duda, el espectáculo más esperado sobre todo por los más pequeños fue el de cetrería. Durante todo el día los niños pudieron disfrutar de las aves que en un puesto junto al mercado estaban expuestas. Incluso algunos pudieron hacerse fotografías con los hermosos búhos. A media tarde, la exhibición de cetrería demostró el entrenamiento que tienen estos animales y su belleza. Numerosos visitantes disfrutaron de la exhibición mientras otros realizaban sus compras.

Al lado, los artistas seguían trabajando contra el reloj, ya que tienen hasta el martes para concluir las esculturas que formarán parte del certamen organizado por el Ayuntamiento de la localidad.

LA FERIA HOY

Visitas escolares

Hoy comenzarán las visitas que los escolares realizan al Hábitat Minero donde se les explica todo lo relacionado con la extracción de la piedra. Las visitas deben concertarse previamente con el Ayuntamiento de la localidad. Tendrán lugar hoy y mañana.

Ruta teatralizada

Además de las visitas escolares los niños también podrán disfrutar hoy de una ruta teatralizada. Tendrá lugar a las 12:00 del mediodía tanto hoy como mañana. En esta ocasión las visitas están dirigidas a los escolares de la localidad que acudirán por grupos en los dos turnos.

Oficio de cantero

El Hábitat Minero acogerá de nuevo esta tarde la dramatización del oficio de cantero con la que se muestra cómo era el trabajo que hacían antiguamente los canteros con la piedra, desde su extracción hasta su talla. Arrancará a las 16:00 horas.

SANTA MARTA DE TORMES

Los niños del Consejo de Infancia, encargados de la campaña de recogida de excrementos

Han elaborado diversos carteles y un vídeo interpretativo

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

Los niños del Consejo de Infancia de Santa Marta son los protagonistas de la nueva campaña de concienciación y sensibilización ciudadana puesta en marcha por el Ayuntamiento para la recogida de excrementos de perros en la calle. Una iniciativa que partió de los pequeños, que han trabajado en distintas sesiones para materializar las actuaciones de esta

campaña. Para ello, organizaron una comisión y divididos en grupos, se distribuyeron el trabajo y realizaron los dibujos y las grabaciones.

Ellos han sido también los encargados de repartir carteles informativos con el lema 'No seas vagabundo y recoge las cacas de tu perro' en lugares públicos y hacer un vídeo interpretativo sobre la obligación de mantener limpio

el municipio, para demostrar así el respeto no sólo a los demás, sino también al medio ambiente y cumplir con la normativa actual.

Todo ello, con el objetivo de conseguir que todos los vecinos con mascotas sean responsables y respetuosos y que esta medida que parte de los pequeños sea la definitiva, después de dos años de campañas desarrolladas de forma continuada.



Los niños que participan en la campaña. | ENE